



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 67 Oliver Thommen betreffend öffentliche WC-Anlagen im Gundeldingen; schriftliche Beantwortung

P215405

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Quervergleich mit anderen Schweizer Städten steht die Stadt Basel in Bezug auf die Gebietsfläche und die Bevölkerungszahl an der Spitze in puncto Versorgung mit öffentlichen Toilettenanlagen (auch ohne Berücksichtigung der 30 „netten Toiletten“).

Wenn der Grosse Rat die Dichte der Toilettenanlagen auf Kantonsgebiet erhöhen möchte, so kann er den Regierungsrat mit einer Überarbeitung des Gesamtkonzepts betreffend Toilettenanlagen aus dem Jahr 2004 beauftragen. In diesem Falle würde der Regierungsrat eine aktualisierte, für sämtliche Quartiere geltende Gesamtbetrachtung mit Kriterien erarbeiten, wo mehr Toiletten zur Verfügung gestellt werden sollen – sei es mittels „netter Toilette“ oder öffentlichen Toilettenanlagen.

